

TERCERA REGIONAL

AT. VALLES, 3 POLINYA, 2

Partido interesante en que ambos equipos se jugaban mucho, ya que a falta de cuatro jornadas para el final, la victoria del At. Vallés, viene a dar más tintes dramáticos en la lucha por el primer puesto y que da opción al ascenso.

El partido que presenciamos tuvo dos fases completamente distintas. Una, la primera, en la que el Polinya jugó mucho mejor que su oponente, terminando con ventaja mínima visitante. En esta primera parte, el Polinya dejó sentada una superioridad técnica que hizo terminasen con ventaja a su favor.

Sin embargo, en la segunda las cosas cambiaron completamente de signo, ya que a un crecido At. Vallés a aunó un desfondamiento total de los jugadores visitantes, sobre todo en sus hombres mas destacados, como zapata y Armando.

Con ello, el At. Vallés se erigió en dueño y señor del campo y como consecuencia llegó la victoria, que aunque mínima, no por ello menos merecida.

El partido en si fué brillante dentro de las características de cada conjunto, jugado a fuerte tren y con virilidad.

Arbitro: Manuel Joyar, muy bien y con autoridad.

Goles: 0-1, m.6, Armando. 1-1, m.15, Mesas. 1-2, Pichi, m.43. En la segunda parte, Corvinos en el minuto 20 y Martin en el 30, dieron la victoria a su equipo.

AT. VALLES: Flores, Amores, Carvi, Aguilar, Portaz, Triviños, Reche, Martin, Maldonado(Corvinos), Mesas, Sayol.

POLINYA: Artés, Serrat, Valdivia, Alejandro, Vera, Vicente, Félix, Pichi, Armando, Salguero, Zapata.

(Fotos Alcalde)

OPINAN LOS ENTRENADORES

ARTECHE (Polinya)

Con filosofía y aunque la procesión le fuera por dentro, Arteché contestó así a nuestras preguntas:

— ¿Porque esa diferencia de una parte con la otra?

— Bueno, mi equipo tiene un problema grande y es el de que hay varios jugadores que no pueden entrenar por obligaciones laborales.

— Pero tanta diferencia.

— Mi equipo tiene un signo y es que si en la primera parte tomamos un resultado claro a favor, entonces en la segunda aguantamos — Pero no sucedió así.

— Es que el At. Vallés tiene un buen equipo y además entrenan normalmente. Ello les ha dado la victoria.

— ¿Justa?.

— Bueno ahí esta y no soy yo quien la discuta.

— Influirá este resultado para que el Polinya no quede campeón?.

— Todavía quedan intactas nuestras posibilidades. Claro que de haber vencido la cosa ya estaría mas clara a estas alturas.

— Entonces, ¿quien quedará campeón?.

La batalla va a ser dura y todo va a depender de lo que el At. Vallés consiga en el partido de L.Lissa de Vall.

Vamos que la cosa está que arde...

MARTINEZ (At. Vallés)

Naturalmente la visión en este bando era completamente distinta.

— ¿Esperabas está victoria?.

— Un entrenador siempre espera lo mejor para su equipo y te diré que aunque no se me escapaban las dificultades, estaba seguro de vencer.

— El entrenador contrario dice que no puede entrenar normalmente y que sus jugadores están faltos de fondo físico.

— Son problemas de ellos, yo me se los mios y sabia que ibamos a ganar.

— Mas posibilidades para quedar campeón.

— Ahora todo va a depender de nosotros y soy consciente de que nos lo vamos a jugar en L.Lissa de Vall.

— ¿Y que?...

— Que iremos a ganar y estoy convencido de que así lo haremos pues confio en el buen momento de mis jugadores. Ganaremos en L.Lissá, termina todo convencido.

Entonces para vosotros el ascenso y el título, si no perdéis otros puntos...

BX

El nuevo Citroën



Equipo del Polinya



Equipo del At. Vallés

(Fotos: Alcalde)